8 Piéces

345 m?

Réf. W-0461VQ
7900 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (75016)
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Engel & Volkers vous présente a la vente, cet appartement de haut
standing situé au 3eme étage d'un bel immeuble 1899. D'une surface
de 345,71 m2 Carrez, il offre un cadre de vie exceptionnel au coeur du
Paris chic. Avec une hauteur sous plafond de plus de 3,50 metres, il
bénéficie de volumes impressionnants et d'une luminosité optimale
gréace a son exposition Sud/Est. La derniere rénovation de ce bien est
optimale et récente, elle a été pensée pour y accueillir une grande
famille avec toutes les commodités. Une superbe galerie d'entrée

ouvrant sur un bureau et des réceptions baignées de ...

Engel & Volkers presents for sale, this high-end apartment located on a high floor in
a beautiful 1899 building.With an area of 345 m2, it offers an exceptional living
environment in the heart of chic Paris.With a ceiling height of over 3.50 m, it boasts
impressive volumes and optimal brightness thanks to its South/East exposure. The
latest renovation of this property is optimal and has been designed to accommodate
a large family with all amenities.A superb entrance gallery opens onto a study and
light-filled reception rooms with a corner balcony and views of Lamartine Square
and the Eiffel ...

ENGEL&VOLKERS
170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS S8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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